
※このまま印刷して、参加者に配布します。

令和５年度 第五地区  地区集会 自由テーマ ①

掛二小通学路の安全確保と環境美化の問題

・大池橋東側の倉真川堤防の道路は通勤、通学時間帯は多くの小・中学生、一般歩行者

及び自転車がこの道路を利用している。

　 また、この道路は掛二小学校の通学路として利用しており、川への転落防止のため

フェンスが設置されている。堤防の道路はアスファルト舗装されている。

問題点として（添付資料参照）

①アスファルト舗装は痛み、割れて段差がついている。

②フェンスは壊れて川に落下間際となっている。

③フェンスの土台は地面から浮上がっている。

①この付近ですれ違う時、舗装道路に段差があるためバランスを崩して転倒する危険が

　ある。さらに避けてフェンスに接触した場合、フェンス共々川に転落する危険がある。

②子供たちはフェンスは大丈夫、安全だと思い込みがあるとふざけて接触すると転落の

　 危険がある。

③台風等の強風によりフェンスが更に壊れて、本来の危険防止にならない。逆に危険と

　 なる。

④フェンスの壊れ、道路の痛みは掛川市環境美化の評価に繋がる。

本件は数年前から問題視し、要望を提出しているが、進捗が不明確。

①アスファルト舗装を整備し、段差の解消を図る。

②フェンスを全面的に撤去して、ガードレールを設置する。（堤防法面の草刈りを考慮）

③車がたまに堤防に乗り入れているため乗り入れ禁止の看板設置

以上３点を実施することで保護者、住民からの不安と通学路の安全確保に繋がる。

　提出期日

８月開催地区 ６月２0日（火）

９月～１１月開催地区 ７月１2日（水） [７月区長会連合会理事会]まで

自由テーマ

テーマ選定理由

具体的な提案等

想定される危険

追伸

大池

危険箇所



掛二小通学路の安全確保と環境美化の問題

R5(2023)年 10月　掛川第五地区

R５年度地区集会 自由テーマ① 添付資料
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※このまま印刷して、参加者に配布します。

令和５年度 第五地区  地区集会 自由テーマ　②

水辺の回廊　大池橋下流（倉真川左・右岸）堤防歩道の整備

　 水辺の回廊（倉真川/逆川）はウオーキングコースとして整備し、第五地区の活性化に

役立っています。最近では多くの方が散歩、ジョキング等に利用していますが、倉真川左岸の

大池橋下流堤防歩道の一部分（約５０ｍ）はアスファルト舗装の傷みがひどく、大きく割れて

数か所は地表が出ており、穴が開いて段差ができ、水溜まりができる状態である。

　 右岸も同様に舗装の傷みにより割れて、草が

生えて、段差ができてボコボコの歩道となっており、

歩行時、躓く危険がある。

① 街灯は無く、特に朝、夕方は暗く利用する場合、足元が不安定となるためバランスを

　　崩して足を痛める、転倒する危険がある。

② 車が通行するため、更なる道路舗装の傷みが拡大する　

③ 保育園児（すずかけっこ）の散歩コースとして利用しており、転倒し、ケガをする。

④ 雨天時には水溜まりとなり、通行に支障をきたしている。

⑤ 他地区の方も利用されることから危険箇所がないウォーキングコースとして、整備が

　　必要である。また、掛川市の環境美化の低下に繋がる。

安全・安心して散歩、ウォーキング、ジョギングができるよう危険箇所を排除するため

堤防道路のアスファルト舗装を整備してほしい。事故が発生した後では遅い。

波及効果

舗装整備することにより堤防の強化が増す。

　提出期日

８月開催地区 ６月２０日（金）

９月～１１月開催地区 ７月１２日（水） [７月区長会連合会理事会]まで

自由テーマ

テーマ選定理由

具体的な提案等

想定される危険

大池橋



水辺の回廊（倉真川左・右岸堤防道路）の現状資料

R5(2023)年 10月　掛川第五地区

R５年度地区集会 自由テーマ② 添付資料
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※このまま印刷して、参加者に配布します。

令和５年度 第五地区  地区集会 自由テーマ　③

水害対策について

　近年の異常気象から雨の降り方も想像を超えるものがある。昨年９月２３日の台風１５号

　　では二瀬川地区において床上浸水被害が発生した。

　昨年の地区集会での内水被害対策では「総合治水事業」の中で検討する旨の回答で

　　あった。総合治水事業の検討状況と具体的な対策を伺いたい。

参考（昨年度の自由テーマ「倉真川の水害対策について」）

　　　　　　　　砂利の除去要望（現状） カメラの設置及び水位表示板の設置要望

県からの回答等確認事項

①　二瀬川水路、内水氾濫防止について

②　倉真川砂利堆積箇所の除去について

③　倉真川護岸ブロック修繕について(添付資料参照）

　提出期日

８月開催地区 ６月２０日（金）

９月～１１月開催地区 ７月１２日（水） [７月区長会連合会理事会]まで

自由テーマ

テーマ選定理由

具体的な提案等



二瀬川区　水害対策について現状資料
R5(2023)年 10月　掛川第五地区

R５年度地区集会 自由テーマ③ 添付資料(1)
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二瀬川区　水害対策について現状資料

R５年度地区集会 自由テーマ③ 添付資料(2)

②倉真川砂利堆積箇所の除去について

③倉真川護岸ブロック修繕について

N
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※このまま印刷して、参加者に配布します。

令和５年度 第五地区  地区集会 自由テーマ　④

環境美化問題（犬・猫の糞害）

・水辺の回廊（倉真川・逆川）が整備され、市民はじめ、園児等多くの人が散歩等で利用

する様になり喜ばしいと思われるものの犬の糞が散見され、環境美化が損なわれる。

　また、市役所の北口の歩道や某会社の入口にも散見され市のイメージダウンである。

・猫の放し飼いと思われる糞が駐車場や庭などの落ちており、悪臭が漂い所有者の頭を

悩ましている。

・犬の糞を飼い主が持帰らない。（飼い主のマナーができていない。）

　※散歩時に袋等（糞を入れる）持っていない飼い主が見受けられる。

・飼い主がいない猫（野良猫）が増えている。

・野良猫にえさを与えている住民がいる。

どこの地区でも犬・猫の糞害は問題しされていると思われることから

市で取り上げ、全市一斉の糞害撲滅運動を展開してほしい。

　提出期日

８月開催地区 ６月２０日（金）

９月～１１月開催地区 ７月１２日（水） [７月区長会連合会理事会]まで

自由
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　　　　環境美化問題（犬・猫の糞害）
R5(2023)年 10月　掛川第五地区

R５年度地区集会 自由テーマ④ 添付資料
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畑の地主からの苦情あり（糞の放置）



※このまま印刷して、参加者に配布します。

令和５年度 第五地区  地区集会 自由テーマ　⑤

交通安全（横断歩道の設置）

県道原里大池線と秋葉路区を東西に通過する市道とのT字路交差点は

　・朝夕の中学生、高校生が登下校時に渡る。

　・市民がウォーキング、ジョギング時に渡る

　・高齢者や子供連れ家族が散歩時に渡る。

上記、道路は拡幅により交通量が増加しており、特に朝夕は交差点を通過する車が

非常に多くなっている。

交差点に横断歩道が無く、市民（歩行者）は停止している車の間を縫って、横断している

状態のため交通事故が何時、起きてもおかしくない。

・T字路に交差点横断歩道を３箇所設置

・市道側①と県道側②の横断歩道を早急に設置希望

※住民の立場に立って、県道だからと管轄外にせず、公安委員会（警察、県土木事務所、

市道管理担当課）の枠を超えて対応してほしい。

　提出期日

８月開催地区 ６月２４日（金）

９月～１１月開催地区 ７月１３日（水） [７月区長会連合会理事会]まで

自由テーマ

テーマ選定理由

具体的な提案等

想定される危険
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秋葉路区T字路交差点の現状資料

R5(2023)年 10月　掛川第五地区

R５年度地区集会 自由テーマ⑤　添付資料

旧国道１号線方面北病院方面

大池

大池

北病院方面 旧国１号線方面

自転車横断 あり
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※このまま印刷して、参加者に配布します。

令和５年度 第五地区  地区集会 自由テーマ　⑥

交通安全（歩行者用信号の設置）

　　・ 上屋敷区内の県道原里大池線と市道が交差する場所（５差路）は通学路として

　 　　利用している。

　　・　交通量が多くなっているが信号はなく、横断の際は非常に危険を感じる。

　　・ ５方向から車が往来し、スピードを出しているため交通事故の危険がある。

　変則５差路のため信号機の設置が難しいが、歩行者用の横断信号機を

　設置してほしい。

　※本件は以前から設置要望を提出している。

　提出期日

８月開催地区 ６月２０日（金）

９月～１１月開催地区 ７月１２日（水） [７月区長会連合会理事会]まで

自由テーマ

テーマ選定理由

具体的な提案等
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上屋敷区（県道原里大池線）変則5差路の現状資料

R5(2023)年 10月　掛川第五地区

R５年度地区集会 自由テーマ⑥ 添付資料
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